

Quest-France
Lundi 30 septembre 2024

Le centre de santé est devenu un pilier essentiel

Batz-sur-Mer – Alors que le centre municipal de santé souffre sa troisième bougie, retour sur un projet qui répond aux enjeux de santé de la presqu'île et contribue à l'accès aux soins pour tous.

À l'heure où la désertification médicale s'intensifie dans de nombreux territoires, le centre municipal de santé, ouvert le 27 septembre 2021, a su s'imposer comme une solution efficace pour garantir un accès aux soins de qualité. Marie-Catherine Lehuédé, maire, exprime sa fierté : « Grâce à

notre CMS, les Batziennes et les Batziens bénéficient d'un accès optimal à la médecine générale et à certaines spécialités. »

40 552 consultations depuis trois ans

En trois ans, le CMS a enregistré des chiffres impressionnants. Avec 40 552 consultations à ce jour, le centre a vu son activité croître de manière exponentielle : 1 704 consultations en 2021, 11 700 en 2022, et 14 128 en 2023. Les prévisions pour 2024 indiquent déjà 13 020 consultations réalisées jusqu'à la date du 24 septembre. Un succès qui témoigne de la confiance des habitants envers leur centre de santé.

Fait marquant, le CMS est devenu autofinancé depuis cette année. Grâce à une gestion rigoureuse et à des subventions judiciairement allouées, le budget primitif pour 2024 s'élève à 771 252 € en fonctionne-

ment, sans nécessiter de subventions de la commune, pour la première fois depuis son ouverture. En 2023, la commune avait déjà réduit sa participation à 68 160 €, une évolution positive pour l'autonomie financière du centre.

Des horaires d'ouverture étendus

Le succès du CMS repose sur une équipe pluridisciplinaire engagée. Sous la direction de Marie-Catherine Lehuédé, directrice du CMS, et avec le soutien d'Anne Le Bourg, adjointe en charge de la santé, le personnel médical comprend cinq médecins généralistes, un pédiatre, ainsi qu'une infirmière et plusieurs secrétaires médicales. Cette équipe assure un suivi de qualité et diversifie les consultations avec des spécialistes, y compris un rhumatologue et un dermatologue.

Le CMS de Batz-sur-Mer se distingue également par ses horaires d'ouverture étendus. Les consultations sont disponibles, du lundi au vendredi, de 9 h à 12 h 30 et de 14 h à 19 h, ainsi que le samedi, de 9 h à 13 h. Cela permet aux patients de trouver des créneaux adaptés à leurs emplois du temps.



Lucie Ferrari, médecin généraliste, médecin coordonnateur ; Julie Chang, médecin généraliste, Marie-Catherine Lehuédé, directrice du CMS et maire ; Cécilia Yebga-Odinet, médecin généraliste et Denis Spindler, médecin généraliste.

Photo: Quest-France

Alors que le CMS fête ses trois ans, la commune envisage déjà l'avenir avec optimisme. Marie-Catherine Lehuédé souligne l'importance de continuer à développer les services proposés, en restant attentif aux besoins de la population. L'objectif est de consolider le rôle du CMS en tant qu'acteur incontournable de la santé sur la presqu'île.

Contact. Centre municipal de santé, 1, place de la Gare, tél. 02 40 23 77 12 ; cms@mairie-batz-surmer.fr. Prises de rendez-vous possibles via Doctolib.